

## Relawan Jarnas Milianies Tanah Datar Deklarasi Anies Capres 2024 di Painan

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://TANAHDATAR.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 4, 2022 - 08:51



Foto : Journalist.id

PESISIR SELATAN - Sekelompok masyarakat Tanah Datar bersama salah satu perusahaan angkutan pariwisata PT. Regina Tour Wisata, Sumatera Barat mendeklarasikan kelompok relawan yang mereka beri nama 'Jarnas Melianies Tanah Datar' di pantai Carocok, Painan, Kab. Pesisir Selatan, Jum'at (03/06). Mereka siap mendukung Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan sebagai calon presiden pada Pemilihan Presiden atau Pilpres 2024 mendatang.

Dalam video yang diterima indonesiasatuco.id, mereka mendukung Anies lantaran menilai Mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan itu telah berhasil merealisasikan janji-janji kampanyenya dalam Pilkada DKI 2017.

Anies juga dinilai merupakan sosok pemimpin yang dapat merangkul semua kelompok masyarakat dari berbagai suku, ras dan agama.

"Bahwa bapak Anies adalah tokoh pemimpin intelektual muda yang cerdas dan telah berhasil mendapatkan banyak penghargaan nasional regional dan internasional," kata Deklarator aksi, M Rafi Ujang Maya, Jum'at (03/06).

Usai deklarasi itu, para relawan menyatakan siap menyosialisasikan dan membentuk kepengurusan Jarnas Melianies Tanah Datar di tingkat Kabupaten Kecamatan sampai tingkat Nagari/Desa/Kelurahan.

Mereka juga siap bersinergi dan berkolaborasi dengan organisasi, tim maupun partai yang akan mendukung Anies.

Sebagai informasi, deklarasi Anies presiden sebelumnya juga muncul di berbagai daerah. Nama Anies pun diketahui hampir selalu berada di posisi tiga besar beberapa hasil survei elektabilitas capres 2024.

Sementara itu, Joni Hermanto Direktur PT Rigina Tour Wisata menyebutkan masyarakat saat ini membutuhkan pemimpin untuk perubahan Indonesia. Anies Baswedan dinilai pemimpin yang tepat untuk menghadapi krisis multidimensi yang telah menggurita di Indonesia.

"Para relawan ini datang dengan hati masing masing, telah menilai bahwa Anies Baswedan merupaka sosok yang sanggup memimpin bangsa Indonesia menuju perubahan," ungkap Joni. (JH)